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La prière et la grâce
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En ce temps-là, quand les parents de Jésus vinrent le présenter au Temple, il y avait aussi
une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d’Aser. Elle était très avancée en âge
; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l’âge de 84 ans. Elle ne
s’éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à
cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l’enfant à tous ceux qui
attendaient la délivrance de Jérusalem. 
Lorsqu’ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée,
dans leur ville de Nazareth. 
L’enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.
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Méditation 

La prière et la grâce 

Elle doit être profonde, la prière de cette vieille dame prénommée Anne. Ces longues années
données à la prière et au jeûne, son âge, son expérience de la vie, avec ses joies et ses
tristesses, ses espoirs et ses deuils, le jeûne et le service de Dieu, toute cette épaisseur de la
vie donne à ses paroles le poids de la sagesse. Mais, de plus, elle est prophète. Elle parle de
la part de Dieu à ceux qui viennent au Temple. Elle les aide ainsi à plonger au cœur de la
révélation.

Elle leur parle de la délivrance de Jérusalem, de l’espérance que Dieu enverra son Messie.
C’est lui, dit-elle, qui délivrera Israël de toutes ses fautes, c’est lui qui conduira le peuple sur
le chemin de sa destinée. En ces temps d’occupation romaine, le message n’est pas facile à
entendre mais la vieille dame se fait comprendre. Dieu pourrait-il oublier les siens et les
abandonner aux mains de l’ennemi ? En louant la bonté, la justice et la fidélité du Dieu de
l’Alliance, Anne appelle le peuple à la confiance et à la force : Dieu s’engage aux côtés de
son peuple dans son histoire pour que l’humanité s’épanouisse en plénitude.

Lorsque Jésus est présenté au Temple, la prophétesse Anne va encore plus loin. Avec cet
enfant s’ouvre le temps de l’accomplissement, dit-elle. Comme tous les enfants, il apprendra
avec ses parents à devenir un homme. Mais tout commence avec ce petit homme de
Nazareth, car c’est lui l’espérance d’Israël. Lui, le Verbe du commencement, vient se faire
familier des hommes pour éveiller en eux le désir de se tourner vers Dieu. La grâce était sur
lui ! Anne l’a reconnu ! Découvrons autour de nous les êtres de grâce que le Seigneur met sur
notre route.
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